



# La lettre d'Alain Leikine & des Radicaux de Gauche Argenteuillais

Février 2014 - N° 18

## Edito

**2014,**

La gestion calamiteuse sur le plan démocratique de l'équipe municipale sortante dirigée par M. Doucet, conduit la Gauche à se présenter totalement éclatée aux élections municipales de 2014 face à une droite rassemblée.

Après les listes Lutte ouvrière, celle du Parti Communiste et du Front de Gauche, celle de Zouber Sotbar, membre de Nouvelle Donne, conduite par un ancien élu socialiste en rupture avec Philippe Doucet, c'est maintenant le PRG qui rejoint la liste « ARGENTEUIL SOLIDAIRE » de ce dernier.

La gouvernance locale par des apparatchiks du PS éloignés de l'intérêt général, plus préoccupés par leur propre destinée, conduit notre ville dans une impasse qui compromet tout projet de développement d'Argenteuil.

Nous évoquions déjà dans nos « Newsletter » précédentes, nos inquiétudes sur la capacité de M. Doucet à rassembler autour d'un projet clair, transparent et démocratique.

Celles-ci étaient fondées et ce n'est que par un sursaut des démocrates et républicains de Gauche qu'un nouvel espoir pourra être proposé aux Argenteuillais.

En avant donc avec  
« ARGENTEUIL SOLIDAIRE ».

L'équipe  
« Parti Radical de Gauche » d'Argenteuil

## Communiqué de Presse

### Élections municipales 2014

### Le PRG pour une nouvelle donne avec **ARGENTEUIL SOLIDAIRE**

Depuis plusieurs années, l'équipe PRG dénonce publiquement et dans sa « Newsletter » les échecs successifs de la Municipalité dirigée par Philippe Doucet, et l'absence de projet d'avenir sur les plans économique, urbain et culturel pour Argenteuil. Elle dénonce également un certain nombre de méthodes qui menacent les fondements de notre démocratie.

Dans le même temps, nous avons initié des rencontres, des débats, des réflexions, rassemblant des compétences dans différents domaines de la gestion municipale. Ce travail a permis de mettre en évidence plusieurs propositions pouvant former le cadre du développement de notre ville : **une ville dynamique, solidaire, équilibrée, ouverte.**

En conséquence, Philippe Doucet nous a proposé il y a plusieurs mois d'échanger sur ces aspects et de réfléchir à la possibilité de les mettre en œuvre dans le cadre d'un projet commun. Attachés à notre ville et guidés par l'Intérêt Général, nous avons accepté de mettre de côté nos réticences et de travailler en ce sens, avec précision et exigence, pour le bien des Argenteuillais.

**Mais Philippe Doucet  
a finalement décidé de ne pas donner suite.**

*Avons-nous été trop exigeants sur les questions de transparence et de respect des règles démocratiques ?*

*Avons-nous été trop exigeants sur la nécessité d'une gestion rigoureuse des deniers publics et du désendettement de la Ville et de l'Agglomération ?*

*Avons-nous posé trop de questions pour savoir qui paiera la masse considérable de travaux effectués à crédit juste avant les élections municipales ?*

*Avons-nous posé trop de questions sur la gestion des marchés publics locaux ?*

*Avons-nous bousculé des intérêts partisans éloignés de celui des Argenteuillais ?*

**A ces questions, Philippe Doucet  
n'a pas daigné apporter de réponses...**

.../...

**PRG** 

De ce fait, l'ensemble des questions que nous posons depuis plusieurs années est plus que jamais d'actualité.

*Et cette attitude de Philippe Doucet est doublement irresponsable :*

. Il tourne le dos au changement auquel aspirent légitimement les Argenteuillais.

. Il prend le risque d'un retour de la Droite à Argenteuil, après avoir déjà laissé élire trois Conseillers Généraux de Droite sur notre commune.

**Devant cette situation extrêmement préoccupante, nous appelons les Argenteuillais à se mobiliser et à s'engager pour leur ville. Nous les invitons à rejoindre la liste *ARGENTEUIL SOLIDAIRE* conduite par Zouber Sotbar, comme nous le faisons dès ce jour. Tous ensemble, nous pouvons faire renaître les valeurs républicaines à Argenteuil, et remettre notre ville sur de bons rails à partir d'un projet solide.**

## ***La minute de ...***

***... Pierre DUCOURRET,***

***Podologue, responsable d'association culturelle, spécialiste de l'Histoire d'Argenteuil.***

Je ne suis pas un politique traditionnel, je suis un acteur professionnel et associatif de la vie locale. J'ai décidé depuis un moment d'accompagner Alain Leikine dans un projet de développement local, avec une seule passion, Argenteuil.

A la demande du Parti Socialiste et de Philippe Doucet, et contre l'avis « méfiant » de nombreux de nos amis, nous avons travaillé avec honnêteté et sincérité à la construction d'un projet local et à la mise en place d'un partenariat municipal.

De manière incompréhensible Philippe Doucet vient de mettre fin « sans autre avis » à ce travail commencé il y a de nombreux mois, et surtout sans revenir s'expliquer devant ceux avec lesquels il a cheminé et avec qui il discutait d'urbanisme il y a quelques jours encore.

Réunir la majeure partie des forces de Gauche sur une même liste et dans un même projet et ce dès le premier tour aurait permis d'affronter la Droite locale plus efficacement.

Nous poursuivrons donc notre chemin pour une alternative pour Argenteuil.

## ***Dossier***

### ***La Gauche au rendez-vous de 2014***

#### ***Proposition n° 5 :***

***(Par Joël BUR, ancien directeur comptable, ancien Maire-adjoint d'Argenteuil)***

Ainsi que nous l'écrivons dans notre éditorial, la gauche se présente en ordre dispersé aux municipales de 2014 alors que dans un contexte politique difficile, nous avons espéré un large rassemblement de celle-ci.

Pourquoi en sommes-nous arrivés là, ne serait-ce pas la conséquence du système désastreux de relations municipales mis en place, par Philippe Doucet ?

***Devions-nous accepter de poursuivre cette gestion ? Non !!!***

Il faut éclairer les Argenteuillais, et ce sera notre 5<sup>ème</sup> proposition, il faut tenir un discours de vérité sur la situation que la municipalité actuelle va laisser, et nos discussions avec Philippe Doucet ces derniers mois nous ont confortés dans cette analyse.

Nous pensons que nos entretiens avec Philippe Doucet laissaient entrevoir un changement de comportement et de mode de gestion municipale. Il n'en est rien et nous le déplorons.

***Notre proposition N° 5 en une idée :***

***Conduire une gestion dans la transparence la plus totale, dans un comportement démocratique irréprochable.***

# Coup de gueule !!!

*(par Jean-Pierre TABOUREL, retraité de l'audiovisuel, membre du conseil de proximité du Val Sud, militant associatif)*

Dans nos précédentes « Newsletter » nous avons démontré que nous étions une force de propositions dont les objectifs étaient le développement de notre ville, le respect des principes démocratiques, des règles républicaines et de citoyenneté, en laissant de côté les aspects critiques de la gestion de l'équipe sortante ; c'est pourquoi au moment où se déroule la campagne pour les élections municipales, nous voulons dénoncer tout ce qui s'apparente à un catalogue de promesses émanant des uns ou des autres sans autre volonté que de satisfaire des égos hypertrophiés.

Beaucoup de travaux ont été accomplis pendant le mandat qui s'achève dont on s'inquiètera plus tard de leur financement, il serait irresponsable de faire croire aux Argenteuillais que l'on peut sans limite créer ou développer l'offre de services publics dans une commune, qui, même si cela n'est jamais suffisant, en est déjà largement pourvue.

Le prochain mandat doit porter sur le développement et l'image de notre ville avec un objectif prioritaire, la création d'emplois et les formations.

Alors, arrêtez cette course au catalogue de promesses, car il sera un moment où ceux qui les paient refuseront de continuer à payer !!!

Et puis, les projets municipaux doivent porter à la connaissance des Argenteuillais les moyens de réaliser des économies.

Nous pensons que le fonctionnement des collectivités ne peut se soustraire à cette nécessité financière et économique. La création de services ou d'équipements à crédit génère des charges qui, elles, sont exigibles immédiatement.

L'augmentation très importante des effectifs dans le dernier mandat doit nous interroger et faire l'objet d'un travail minutieux d'audit et d'analyse.

***Mais il est évident que ces réflexions de bon sens et d'intérêt public ne plaisent pas à tout le monde, surtout à ceux qui dépensent sans compter l'argent des autres !!!***



**Notre engagement**

**vous intéresse ?**

**Contactez-nous !!!**



## Contact

### Argenteuil



**Pierre Le Gall**

06 83 27 47 01

pierre.le.gall11@wanadoo.fr

**Jean-Pierre Tabourel**

06 24 28 37 34

tabourel.jeanpierre@neuf.fr



### Bezons

**Eric Chambenoit**

06 82 90 26 83

PRG-Bezons@free.fr



Fédération du Val d'Oise - **Pascal-Eric Lalmy** - lalmy\_pascal@yahoo.fr  
<http://www.planeteradicale.org> - <http://www.prg95.com> - <https://www.facebook.com/PRG95>

Conception et réalisation - Eric Chambenoit  
Contact : 06 82 90 26 83